

西合志東小学校便り



校訓【元気いっぱい 温もりのある 誇れる 西合志東小】 第9号
令和7年10月10日 文責：立山 亮仁

前期、終了！

8月28日から始まった前期後半の30日間は、まるで矢のようにあっという間に過ぎていきました。暑さも少しずつ和らぎ、校庭では元気いっぱいに遊ぶ子どもたちの姿が見られるようになりました。また、学年対抗あいさつ大会の効果もあり、挨拶が飛び交う気持ちのよい雰囲気が漂っています。

さて、本日、お子さんが通知表を持ち帰っております。別紙「通知表について」をご確認ください。通知表は、お子さんの成長の足跡です。何に力を注ぎ、どこに課題があるのか、ぜひお子さんの声に耳を傾け、温かく励ましていただければと思います。

私たちは、「何に夢や目標を持ち、どのように生きていくのか」という力を育むことを大切にしています。今後もご家庭と連携しながら、子どもたちの未来に向けて全力で取り組んでまいります。

ピアニカの魔術師に魅了

されたひととき

～本物の舞台芸術にふれる音楽鑑賞会～

本校では、子どもたちの豊かな情操を育み、芸術を愛する心を育てる目的として、音楽鑑賞会を開催しました。今回は、鍵盤ハーモニカ奏者として国内外で活躍されているミッキュリーさんをお招きし、「ピアニカの魔術師」と称される庄巻のステージを鑑賞しました。

ミッキュリーさんの演奏は、まさに神業と呼ぶにふさわしいものでした。鍵盤ハーモニカから紡ぎ出される音色は、時に軽やかに、時に力強く、会場全体を包み込みました。子どもたちは目を輝かせながら、音楽に合わせて体を揺らし、心から楽しんでいる様子が印象的でした。

ピアノ・ドラムス・ギターの皆様も素敵でした。ありがとうございました。



さあ、後期は、どんな出会いがあるか、楽しみですね！

ほっと一息⑧ 集中できない。の巻



後期も楽しくて愉快なドラマが展開される予感がします！学校っておもしろい！